

2010 – das fängt ja gut „körnig“ an!!

Gleich am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien überraschte „**Kornspitz**“ die Schule mit einem Besuch. Begleitet vom bisherigen Bäckermeister Karl Frommknecht – er geht in den Ruhestand – überreichte der neue Inhaber der Landbäckerei Frommknecht, Manfred Walk, jedem/jeder Schüler/in einen ballaststoffreichen Kornspitz, verbunden mit dem Appell „**Richtig frühstücken – kinderleicht**“. Ein Leitfaden dazu „*Was Eltern wissen sollten....*“ ist auch im Internet zu finden unter der Adresse www.richtig-fruehstuecken.de. Darin enthalten sind auch hilfreiche Tipps für ein abwechslungsreiches Pausenbrot.

